

よむまっし

金沢大学教職員組合医学系四分会発行
4bunkai@med.kanazawa-u.ac.jp
内線 2496（外線265-2496）

働く環境は自分たちの手で！組合に入りましょう

7/26の病院懇談会の報告です。

病院といくつかの約束をしました。実現できるよう期待しています！



研修の時間外勤務手当化について 検討を約束しました。

勤務時間外に実施されている いわゆる自由参加 の研修についても、時間外勤務手当の対象とするように求めました。病院は、即答は難しいとしながらも、一律対象外となっている研修についても、手当支給の基準について組合と一緒に検討していくことを約束しました。

（9/4の本部での交渉でもこのことを確認しています）

日常業務のサービス残業 根絶に向けて努力することを 約束しました。

「残業を行った看護師の約50%が超勤を申請しなかった」というアンケート結果（2011年に組合が実施）を病院に伝え、改善を求めました。病院は適切に管理されているとの姿勢を崩しませんでした。改善策の一つとして、4月の初任者研修時に超勤申請の方法やサービス残業の違法性について説明することについて前向きに検討すると約束しました。

年次有給休暇の積極的取得に向けて 努力することを約束しました。

病院で勤務する職員の有給取得日数は5日前後で他の部局よりも低い状況が続いています。有給休暇を取得しやすい雰囲気づくりのため、病院として計画的取得など積極的な取り組みをおこなうことを約束しました。労働局もワークライフバランス実現ために有給休暇の積極的取得を促進しています。長く働き続けるためにも適切なお休みは必要です。みなさん、積極的に取得してください。

ふれあいコンサートを 開催しました。

9月14日組合主催による「ふれあいコンサート」を診療棟4階宝ホールにて行い、患者様等160人余が美しい音色を楽しみました。

金沢在住のプロの演奏家、伊田直樹・多喜ご夫妻のチェロとバイオリンのすばらしい音色で、クライスラーやスメタナの曲、そして日本の歌など、なじみで親しみやすい曲目が演奏されました。お二人の小さなお嬢ちゃんが小さなバイオリンを手にし、真ん中にチョコンとお座りし、一生懸命弾く姿がなんと可愛らしい！微笑ましい！会場からは大きな拍手が湧きました。

大阪弁の軽快なトークと素晴らしい演奏に、充実した1時間を過ごしました。

ご協力して下さいました病院のスタッフの方々に深く感謝いたします。ありがとうございました。

中日新聞社・北國新聞社の取材があり、15日に掲載されました。



秋だ！紅葉だ！芋煮会だーっ！&BBQも！

毎日忙しく働いている皆さん、心を癒し明日への鋭気を蓄えましょう！忙しい人こそご参加を！今年には東北の復興を願って親睦会の王さま「芋煮会」します。つるんとした[芋の子]を東北流に味わいます。

熊の出没も心配ですが、熊は里に下りて山は留守にしているようですよ。大きな声でわいわい騒いで熊をおいませしょう。

 **10月26日（土）9時30分**

医学類F棟玄関前 集合・出発

ご家族そろっておいでください

芋煮 天然鮎 手づくりパン等々

参加費 一人1500円 未組合員2000円 中学生以下無料

小雨
決行



お申し込みは、組合事務所までご連絡下さい。

電話：262-6009 角間内線2105 E-Mail: kanazawa@ku-union.org
(宝町内線2496) または：4bunkaimedkanazawa-u.ac.jp